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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de fevereiro de *|DATE:Y|*
edição 43

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Debêntures de Infraestrutura | CCEE | TCU | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

PUXADA PELO SETOR DE ENERGIA, EMISSÃO DE
DEBÊNTURES BATE RECORDE EM 2017 

Dimmi Amora, da Agência iNFRA

 A emissão de debêntures incentivadas para o financiamento de projetos de infraestrutura alcançou R$ 9,1 bilhões no ano passado, o maior volume desde o início deste tipo de operação, em 2011. De acordo com dados do Boletim Informativo de Debêntures, emitido pelo Ministério da Fazenda, foram 49 emissões no ano, mais do que o dobro de 2016, quando  o volume foi de 22.
 
O crescimento foi puxado pelo setor de energia que, de acordo com os dados, produziu 42 emissões em 2017. Os outros três setores, Transportes, Telecomunicações e Saneamento, tiveram queda na quantidade de emissões no ano, mas mantiveram volumes financeiros próximos ou superiores ao do ano anterior. 
 
O setor de energia produziu as debêntures com a maior média de duração, no total quase seis anos. Há, no entanto, emissões que chegam a ser de 18 anos. A remuneração média dos papéis do setor ficou em 6,93% ao ano. Esses papéis têm incentivo fiscal, ou seja, não pagam todos os impostos. Por isso, a procura é liderada por investidores pessoas físicas, responsáveis por quase 1/4 das compras, de acordo com os dados.
 
Petrobras campeã
A maior emissão do ano foi feita pela Petrobras, em agosto, de R$ 1,1 bilhão com prazo de 7 anos. O papel é remunerado pelo IPCA+5,21% ao ano. Entre novembro e dezembro de 2017, o número de emissões se acelerou, alcançando oito. A maior delas foi feita por Belo Monte Transmissora, que pegou R$ 580 milhões para papeis de 14 anos pagando IPCA+7,14%.
 
De acordo com os dados, há também melhora no mercado secundário desse tipo de papel, com aumento do volume de papéis e também da quantidade de negociações.

Edição 229 da Agência iNFRA apontou ainda que os setores de energia alternativa e de transmissão tiveram um grande aumento na quantidade de debêntures que foram autorizadas pelo ministério mas que ainda não foram emitidas pelos agentes que solicitaram o benefício fiscal.
voltar para o topo

TRF1 DERRUBA LIMINAR DA APINE QUE IMPEDIA
A CONTABILIZAÇÃO DE SUAS ASSOCIADAS NA CCEE

da Agência iNFRA

O TRF1 (Tribunal Regional da 1ª Região) derrubou nesta quarta-feira (7) a liminar da Apine (Associação dos Produtores Independentes de Energia) que suspendia a contabilização dos débitos de suas associadas na CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
Segundo o sistema de consulta de processos do tribunal, foi concluída a sentença do mérito do processo, julgando o pedido da Apine improcedente. A Apine era dos maiores demandantes dessas liminares que, na prática, travaram o mercado de energia no país.
 voltar para o topo

EX-PRESIDENTES DA ELETROBRAS TÊM
PROCESSOS ARQUIVADOS NO TCU

da Agência iNFRA

Três ex-presidentes da Eletrobras, Valter Cardeal, José Antônio Muniz e José da Costa Neto tiveram arquivados processos de responsabilização no TCU (Tribunal de Contas da União) por irregularidades na gestão da RGR (Reserva Global de Reversão), fundo setorial de energia usado para pagar indenizações para empresas e financiar as companhias.
Em 2013, o TCU havia apontado que não havia isonomia entre as empresas do setor privado e do setor público no uso dos recursos, já que a Eletrobras usava o dinheiro do setor para financiar suas distribuidoras deficitárias. Em suas defesas, os ex-presidentes alegaram que agiram dentro do que era possível, de acordo com as regras da época.
O relator do processo, ministro Aroldo Cedraz, afirmou que os problemas já foram corrigidos ao longo dos anos e que não havia os requisitos necessários para a punição dos agentes responsáveis porque os "fatos considerados não decorreram de interpretação desarrazoada ou teratológica das normas de disciplina da gestão da RGR e deles não resultou injúria direta e insanável a norma legal".
A Eletrobras decide hoje (8) se privatiza ou liquida as distribuidoras, que nos últimos anos foram financiadas com os recursos da RGR.
voltar para o topo

Conferência de energia - O ministro de Minas e Energia, Fernando Coelho, autorizou o diretor-geral da ANP (Agência Nacional do Petróleo, Gás natural e Biocombustíveis) a ir aos Estados Unidos com a finalidade de participação na conferência anual de energia CeraWeek. 
 
Suspensão de licitação - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) suspendeu a licitação publicada no Diário Oficial da União em 28/03/2017 com o objetivo de contratar empresa para prestação de serviço Móvel Pessoal SMP, com fornecimento de dispositivos móveis em regime de comodato. 
voltar para o topo

CCEE fecha contabilização de dezembro - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) finalizou nesta quarta-feira (7) a liquidação financeira do Mercado de Curto Prazo (MCP) referente a dezembro de 2017, que movimentou R$ 1,97 bilhão dos R$ 9,49 bilhões contabilizados. Do valor não pago, R$ 6,04 bilhões são referentes ao risco hidrológico (GSF) no mercado livre e R$ 1,48 bilhão representa outros valores em aberto na liquidação.
 
CMSE aponta aumento da geração - O CMSE (Comitê de Monitoramento do Setor Elétrico) apontou que em janeiro entraram em operação comercial 251,7 MW de capacidade instalada de geração e 1.392 MVA de transformação na Rede Básica. O destaque foi a entrada em operação, em 19 de janeiro de 2018, da unidade geradora – UG2 da UHE São Manoel, com 175 MW, localizada no rio Teles Pires. 
 
 Revisão tarifária - A ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) fará nesta quinta-feira (8), às 14 horas, sessão presencial da audiência pública que discute a Quarta Revisão Tarifária Periódica da concessionária Energisa Mato Grosso do Sul, a vigorar a partir de 8 de abril de 2018. A empresa atende 1 milhão de unidades consumidoras em 73 municípios do Mato Grosso do Sul. 
 
Privatização da Eletrobras - A Eletrobras divulgou nota sobre ação popular com pedido de medida liminar referente à privatização das distribuidoras da empresa. O pedido é para suspender a assembleia que ocorrerá hoje (8). No texto, a estatal afirma que ainda não foi citada, mas manterá o mercado informado sobre o assunto.
voltar para o topo

TCU VAI ANALISAR PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS
ministro do Tribunal de Contas da União (TCU) Vital do Rêgo pediu que a área técnica do órgão faça uma auditoria no processo de privatização da Eletrobras para verificar se a arrecadação prevista para o Tesouro (R$ 12,2 bilhões) é condizente com o tamanho da empresa. O ministro também quer saber se o tempo em que o governo pretende concluir esse processo e as demais privatizações programadas para 2018 é suficiente para que o TCU as fiscalize adequadamente. (O Globo)
________________
JUSTIÇA DERRUBA MAIOR LIMINAR NA DISPUTA SOBRE RISCO HIDROLÓGICO
A novela em torno da judicialização do déficit de geração hídrica (medido pelo fator GSF, na sigla em inglês), que já dura mais de três anos e envolve mais de R$ 6 bilhões em créditos não pagos, ficou mais perto de uma conclusão. A juíza federal da 20 ª Vara do Distrito Federal, Adverci Rates Mendes de Abreu, cassou ontem a principal liminar que limita os efeitos do GSF nos contratos do mercado livre de energia. A liminar em questão se refere à ação movida pela Associação Brasileira dos Produtores Independentes de Energia Elétrica (Apine), que inclui a maior parte dos geradores do país com contratos no mercado livre. (Valor)
________________
FATURAMENTO DAS ÁREAS NÃO REGULADAS DA CPFL DEVE ACELERAR CRESCIMENTO
As áreas não reguladas da CPFL Energia — como eficiência energética, geração distribuída e comercialização de energia no mercado livre — respondem hoje por cerca de 6% do resultado antes de lucros, impostos, depreciação e amortização (Ebitda, na sigla em inglês) da companhia, mas a tendência é de um forte crescimento, disse Fabiana Avellar, Gerente de Inteligência de Mercado da CPFL Energia, em evento realizado hoje com jornalistas.Segundo Fabiana, a ideia da companhia é estar posicionada para capturar as oportunidades que o desenvolvimento tecnológico vai oferecer no futuro. (Valor)
________________
PETROBRAS NEGOCIA SÓCIO PARA REFINO NO RIO E PODE ANUNCIAR NOVIDADES EM 3 MESES
A Petrobras negocia uma parceria para a conclusão das obras da primeira unidade de refino no Complexo Petroquímico do Rio de Janeiro (Comperj) e uma novidade sobre a atração de um sócio para o empreendimento pode ser anunciada em até três meses, disse nesta quarta-feira o presidente da estatal, Pedro Parente. A afirmação foi feita a jornalistas após conversas positivas com um possível investidor na semana passada, revelou o executivo. (Reuters)
 ________________
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